



Syndicat National des Praticiens
«**A**djointes, **A**ssociés et **A**nciens» **C**ontractuels

Membre de l'INPH

Monsieur Jean François MATTEI
Ministre de la Santé

Longjumeau, le 26 nov. 2002

Monsieur Le Ministre,

Au nom de tous les Praticiens Adjointes Contractuels (PAC) et les praticiens à diplôme hors union européenne (PADHUE) membres de notre syndicat, je sollicite de votre haute bienveillance un rendez-vous urgent. Cette demande se justifie par le contenu du communiqué de presse que vous trouverez ci-joint.

Le soir du 5 mai, après avoir voté pour la république, nous avons été très sensibles aux paroles du chef de l'Etat, Monsieur le président Jacques CHIRAC, qui déclarait :

"Tout, tout dans l'action qui doit être maintenant conduite, devra répondre à cet appel et s'installer dans une exigence de service et d'écoute pour chaque Française et chaque Français."

"La liberté, c'est aussi la reconnaissance du travail et du mérite."

"L'égalité, c'est le refus de toute discrimination, ce sont les mêmes droits et les mêmes devoirs pour tous."

"La fraternité, c'est faire en sorte que personne n'éprouve plus le sentiment d'être en quelque sorte laissé pour compte."

Nous avons entendu et écouté ces paroles qui ont trouvées chez nous une forte résonance : Nous ne voulons plus avoir «le sentiment d'être en quelque sorte laissés pour compte ». Nous exigeons de devenir le modèle d'une intégration réussie.

C'est à présent le temps de l'action pour que ces paroles se transforment en réalité, alors même que nos situations souffrent d'une absence d'écoute, de reconnaissance du travail et de la compétence. De plus, à travail égal, nous n'avons toujours pas un salaire égal.

Nous nous faisons l'écho des PADHUE dont la détermination à obtenir la disparition des nombreuses inégalités inhérentes à leur statut est en passe de devenir conflictuelle.

Nous formulons donc, par la présente, notre exigence de vous rencontrer le plus tôt possible, afin de travailler ensemble à l'achèvement de l'intégration définitive de tous les PADHUE dans le système de santé français, et ce dans l'égalité et la dignité.

Dans l'attente de votre réponse, que nous espérons rapide, veuillez accepter, Monsieur Le Ministre, l'expression de notre plus haute considération.

Dr Serdar Dalkilic

Président du SNPAC